

Ressort: Politik

Türkische Regierung kritisiert Kurden-Demo in Frankfurt

Ankara, 19.03.2017, 08:48 Uhr

GDN - Die türkische Regierung hat eine Demonstration von Kurden in Frankfurt am Samstag scharf kritisiert. "Wir verurteilen dieses unaufrichtige Verhalten", erklärte das türkische Außenministerium.

Es zeuge von einer Doppelmoral, wenn auf einer Demonstration die Symbole der verbotenen kurdischen Arbeiterpartei PKK gezeigt werden dürften, türkischen Politikern Wahlkampfauftritte in Deutschland jedoch verweigert würden. Am Samstag waren anlässlich des kurdischen Neujahrsfestes unter dem Motto "Nein zur Diktatur - Ja zu Demokratie und Freiheit" rund 30.000 Menschen in Frankfurt zusammengekommen. Die Demonstration verlief friedlich.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-86848/tuerkische-regierung-kritisiert-kurden-demo-in-frankfurt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com